



南西の風

南阿蘇西小
学校だより
令和3年
1月8日 No16

明けましておめでとうございます ～ご挨拶～

明けましておめでとうございます。昨年は、コロナ禍のために様々な行事が中止になったり、制約を受けたり、何かとご不自由をおかけいたしました。しかし、そのような中でも、子ども達が生き生きと取り組み、様々な教育活動を展開できました。これは、保護者の皆様のお力添えがあってこそと感謝申し上げます。今年こそは、この状況が早く改善され有意義な1年になることを願いながら、子ども達のために全職員で一生懸命取り組む所存でおります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

～3学期の始業式も今までと違ったかたちで！～

昨日は、始業式当日にいきなり的大雪で、保護者の皆様には大変ご心配をおかけいたしました。今日も、昨日の雪が残り、登校に際して、交通安全に努めていただきましたことに感謝申し上げます。今後も天気急変等における緊急時には、安心安全メールにて連絡を行いますので、こまめなご確認をよろしくお願いいたします。

さて、昨日の始業式は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、タブレットを使い、リモートで行いました。まずは、代表の子ども達から冬休みの思い出や今年頑張ることを発表してもらいました。冬休みに餅つきをして楽しかったことや家族とゆっくり過ごせたことなどを発表してくれました。私からは、大きく2つのことを話しました。まず一つ目は、「一年の計は元旦にあり」「3学期の計は始業式にあり」として、「知（学習）・徳（心や基本的生活習慣）・体（健康や体力づくり）」の3つの視点でコツコツ毎日続けていく（続けていける）具体的な目標を立てることを話しました。目標に向かってコツコツと努力し、達成感を味わい、自分に自信をつけてほしいと思います。二つ目は、3学期は、次の学年への準備の期間であること、それぞれ今の学年で、身につけておくべきことをしっかり頑張ることを話しました。特に6年生にとっては、南西小で過ごせる最後の学期です。南西小の「伝統」を築き、後輩達へそのバトンをわたしてほしいということもお話しました。コロナ禍であっても子ども達の一人一人の頑張りに、私達みんな、期待をしています！



タブレットの映像が教室に映し出されています



みんなその大画面を見えています！

3学期の主な行事予定

1月20日（水）	村人権同和教育実践報告会	1月22日（金）	英語検定（5，6年のみ）
2月2日（火）	南阿蘇中学校体験入学	2月19日（金）	新入児体験入学（予定）
2月20日（土）	土曜授業（各家庭でリモート動作確認：予定）		
3月3日（水）	6年生を送る会	3月5日（金）	授業参観、PTA総会、学級懇談会
3月23日（火）	卒業式	3月24日（水）	修了式 29日（月）退任式

ありがとうございました～子育て文化委員の皆様の活動～

1月5日、6日の2日間にわたって、子育て文化委員の皆様には、全教室の消毒作業を行っていただきました。子ども達が安心して3学期を迎えられるようにと、寒い中、一生懸命に、そして丁寧に隅々まで取り組んでおられました。お母さん方の心のこもった思いやりに、心から感謝申し上げます。職員一同